
 

第四回海星高校同窓会本部役員会議（令和 4 年 9 月 21 日（水）） 
19:00～20:35 ニューポート 2F 

役員会議事録 
 

 

出席者  
水谷、佐々木、金本、青柳、樋口、小林、藤盛、澤田、小川、舘、福井、関、上田、山下、麻生、近藤、稲田 合計 17 名    

会長挨拶 
・会計監査を終えた。 

・3 年ぶりに海星祭が開催される。 

・同窓会だよりでは、“個人で寄付をしている方がいる”とか“マスターズ甲子園”について、反応があった。 

 

1.各委員会報告 
・広報委員会 

会報誌（上田委員長） 

……同窓会だよりが発行できた。反応としては、下村（前校長）氏及び田中氏から連絡があった。岩間氏からは手

紙を頂いた。問い合わせも２件あり、会報誌がきっかけでご縁となった。 

今日、会報誌を持ってきているため、残部が欲しい方は、持っていって欲しい。 

学校から頂いたチラシが全員分無く、誰にチラシを封入するかで手間取った。名簿更新がされたかどうかの確

認作業等により整備をして欲しい。名簿の整理方法を決めないとウヤムヤになる。 

山下名誉顧問：３０年程前に、２００万円程度の予算で名簿整理・管理をした。１１回生の福田さんがエクセルで作

成したと思う。 

水谷会長  ：次回の役員会で名簿整理の状況を報告したい。名簿整理の思い切った改革をしないといけないかもし

れない。名簿の修正時には、ダブルチェックも必要と思われる。上田委員長が言われた、“名簿更新

されたかどうか”の確認作業も必要となる。 

HP  （岡田委員長（欠））……特になし。 

FB  （高久委員長（欠））……特になし。 

・名簿委員会（平野委員長（欠））………特になし。 

・会計委員会（近藤委員長）……決算書及び予算（案）の報告。 

・事務局（金本事務局長）………前回議事録の説明。 

               会議の出欠の確認を適正に行うこと。 

                              

2.各特別委員会報告 
・年次役員特別委員会（佐々木委員長）……同窓会だよりで再発行した部数は、戻ってきていない。                    

・在校⽣⽀援特別委員会（星の窓）（生川委員長（欠））……特になし。 

・在校⽣⽀援特別委員会（バザー）（関委員長） 

……今年度の海星祭は、１０月２８日に四日市文化会館で、２９日は準備、３０日が学校内で開催される。生徒による

模擬店は無く、同窓会の模擬店のみとなる。また、キッチンカーが何台か来校する。 

  同窓会では、コロッケ（１００円/2個、70円/1 個）、唐揚げ（200円）、焼きそば（300円）としたい。 

・総会特別委員会（福井委員長） 

……来年度総会を 11月4日に都ホテル四日市で開催したい。講師の手配をお願いしたい。 

  小林副委員長：月の第 1,3,5 週の午前は授業となっている。役員の集合時間は何時か。 

  福井委員長：15時としたい。 

 

3.その他 
・同窓会ゴルフコンペ……水谷会長：11月4日（金）に三鈴カントリークラブから鈴峰ゴルフ倶楽部にて８組で開催予定 

・海星祭１０月３０日日曜日 

……水谷会長：海星祭は、全校生徒 1200名と保護者の参加となる。8時集合で手伝って欲しい。服装は自由でよ

い。役員への模擬店参加の依頼  

  水谷会長：展示を見る等の交代要員も必要と思う。また、星援会の父兄から 2名が手伝ってくれる。 

  金本事務局長：期日までに出欠の報告をお願いしたい。 

  近藤委員長：釣銭をどうすればよいか。両替等には手数料も必要となる。 

  水谷会長：止むを得ない。 

 ・その他 

……樋口副委員長：マスターズ甲子園の寄付を集めているので、お願いしたい。 

……佐々木委員長：これから、海星祭や新校舎の竣工式もあるので、同窓会も協力していきたい。 

・次回の役員会…………海星祭後に日時を改めて決定。 


